

30. Mai 2013

Feuerwehr rückt in diesem Jahr zum vierten Mal aus: Fahrzeugbrand im „Dahlheimer Stiefel“



Pkw-Brand im „Dahlheimer Stiefel“ (im östlichen Teil des Mühlenbergs) löst in Dahlheim Sirenenalarm aus.

Auch ein Großaufgebot von hessischer und niedersächsischer Polizei und der Feuerwehr Uschlag war im Einsatz



Feuerwehrkameraden aus Uschlag und Dahlheim wieder zurück am Feuerwehrgerätehaus



... warten auf die letzten Kameraden, die noch im Einsatz sind ...



... Nachgespräch zum Einsatz, Kaffee und Kekse zur Stärkung ... Dahlheimer Frauen verpflegten wieder die Einsatzkräfte ...



Das Tanklöschfahrzeug aus Uschlag wird wieder befüllt und das stark verschmutzte Gerät wieder gereinigt